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La marcia della pace è stata una esperienza unica ed incredibile. Ho visto il lato bello delle persone, 
cosa insolita nella vita drammatica del nostro presente con quotidiane notizie di guerra . Sono grata di 
aver partecipato a quest’esperienza: la rifarei altre mille volte. Marinella Di Giusto 
 
La Marcia della Pace mi ha emozionato.  Che gioia vedere così tante persone condividere l'idea della 
pace nel mondo. Mi è piaciuta l'interazione tra i partecipanti alla marcia che cantavano, scherzavano 
e si divertivano insieme a noi. Samuele Giacomini 
 
Ho vissuto la marcia della pace come un pellegrinaggio, un cammino volontario e libero. Ho percepito 
la forza che emanava dall'intero gruppo di partecipanti, la determinazione di tutti e tutte a fermare le 
guerre in atto. Elisa Zorino 
 
La marcia della pace è stata memorabile e necessaria: la prima gita post-pandemia per rinsaldare 
l’unione di classe. Un sentito grazie ai prof. accompagnatori. Luca Tessitori 
 
Non pensavo che la marcia della pace sarebbe stata un'esperienza così significativa. Sarà un ricordo 
che vivrà per sempre dentro di me. Sono grato al prof Gubian che mi ha permesso di vivere un 
momento così straordinario insieme ai miei compagni. Mattia Plos 
 
La marcia della pace è stata un'esperienza mitica, il primo passo verso la normalità dopo due anni di 
pandemia. Un modo naturale per conoscere nuove persone, scambiare pensieri e idee, rafforzare il 
legame della classe. Cividini Lucrezia 
 
La marcia della pace è stata un'esperienza indimenticabile. Lottare insieme per la pace e la giustizia 
mi ha fatta sentire forte e solidale. La lotta per la pace è l'unica battaglia al mondo che può essere 
ammessa. Anna Poles 
 
Che privilegio rappresentare il Malignani alla Marcia per la Pace Perugia-Assisi. Una esperienza che 
raccomando a tutti gli/le studenti della mia scuola. La marcia, oltre a sensibilizzare sulla pace, è stata 
anche un'ottima occasione di socializzare tra di noi. Viola Bernardis 
 
Un ringraziamento particolare va al prof. Gubian, che si è mobilitato per farci vivere questa esperienza 
universale, e a tutte le docenti accompagnatrici. La marcia della pace è stata un cammino di riflessione 
sull’importanza dei valori di pace, libertà e fratellanza  minacciati dalla guerra incombente ( Russia-
Ukraina).  In nessun caso la guerra è giustificata perchè portatrice di dolore, violenza e morte. Il tema 
della pace non è scontato, anzi intorno a noi  l’odio e le ingiustizie primeggiano. Questa iniziativa é 
stata un modo utile per riflettere sull’importanza del rispetto verso il prossimo e del valore della pace 
e della solidarietà. Sara Venier 
 
La marcia per me è stata una magnifica occasione per dire NO alle atrocità del conflitto in Ucraina, per 
essere cittadini sensibili, attivi, solidali. La scelta di marciare ci ha inoltre permesso di trascorrere del 
tempo assieme, di divertirci, di fare nuove conoscenze, di vivere.  Giacomo Zuccolo 
 
Grazie a questa marcia della pace mi sono sentita più vicina a ciò che sta accadendo in Ucraina. E’ 
stata un’ottima occasione per socializzare e scambiare idee sull’argomento. Giada Toniutti 
 



La marcia della pace ha sviluppato il mio senso di appartenenza a una comunità allargata che condivide 
i miei ideali di pace e giustizia. Durante il corteo mi sono sentito circondato da persone che non 
vogliono le armi e la guerra e che non hanno paura di far sentire la loro voce. Gioele Gervasi 
 
Nel corso della marcia sono rimasto colpito dalla atmosfera di amicizia e serenità, dal buon umore che 
si respirava anche per la bella giornata di sole. Ho notato che i partecipanti erano educati e cordiali: 
familiarizzare con gli sconosciuti risultava facilissimo. Inoltre c’erano numerosi anziani pronti a 
camminare per 24 km per gridare il ripudio della guerra. Padovani Peter 
 
Marcia della Pace 2022: un evento unico e colmo di significato. Siamo stati fortunati a prenderne 
parte, ed è stato un orgoglio rappresentare la pace. Un'esperienza che ci ha arricchiti personalmente 
e moralmente. Samuele Banaj 
 
Un ringraziamento speciale al professor Gubian che ci ha  proposto di partecipare all'evento e che ci 
ha sempre motivato e spronato. Grazie a Lei prof. ci siamo cimentati in un bell'esercizio di Pace, 
dedicato al popolo ucraino che sta soffrendo atrocemente per rimanere indipendente e sovrano. Pace 
e Libertà sono complementari. La Felicità di ogni popolo ha bisogno di entrambe. Melissa Baracchini 
 
La marcia mi ha profondamente colpito: che esperienza profonda viverla in diretta! Spero che il valore 
della pace entri nei cuori di tutti e tutte e che la guerra scompaia dalla faccia della terra. Leo Brandolini 
 
Innanzitutto, è stato fantastico andare finalmente in gita dopo parecchio tempo. Poi la marcia è stata 
una bellissima esperienza. Non avevo mai visto un ambiente così positivamente contagioso: tutti 
sorridenti e contenti  fin dall’inizio della giornata. Mi è sicuramente piaciuto camminare per questa 
causa e sono sicuro che lo rifarò in futuro. Matteo Agostini 
 
Partecipare alla marcia della pace e’ stato sicuramente una bella esperienza da aggiungere al mio 

curriculum. Camminare assieme ai miei amici  e alle persone che credono negli stessi ideali di 

fratellanza rende il tutto meno faticoso: anche 24 Km diventano leggeri. Matteo Peloi 

 

Una bella esperienza di scoperta di quante persone sconosciute vogliono la pace e si impegnano per 

viverla e portare un nuovo vento di cambiamento nel mondo. La comunità in marcia era molto gioiosa 

e includeva tutte le età, dai giovani ai meno giovani. Alberto Valle 


